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REQUERIMENTO N.º 144 /2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Prefeito  

Municipal, solicitamos informações da Secretaria Competente, sobre qual a 

previsão de fornecimento de materiais de EPIs, Uniformes e Cursos de formação 

aos motoristas de Ambulância.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Isso se faz necessário, pois o risco oferecido pela profissão demanda 

uma identificação adequada dos agentes, o uso de equipamentos de proteção individual 

como luvas, óculos, avental, macacão, sapatão, dentre outros e também constantes 

cursos de atualização e aperfeiçoamento profissional aos motoristas nas mais variadas 

modalidades de formação.  

Gabinete do Ver. Walter Luís T. de Camargo, 21 de Maio de 2018.  

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 22 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de maio de 2018. 

 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 

 


